

## Buque de guerra alemán en aguas costarricenses

Pasajero llegados ayer en la Digna María, que regresó de su primer viaje de este mes a Pedregal y puertos intermedios, y la misma tripulación de esa gasolina, informan que al entrar ellos el martes 8 en la bahía de Golfo Dulce, acababa de salir de allí un buque de guerra, el cual apenas alcanzaron a distinguir y marchaba con rumbo Oeste. Por los vecinos de Golfo Dulce supieron que era un barco de guerra alemán, el cual estuvo anclado en la bahía y había salido ese mismo día.

Como decimos, ese barco de guerra alemán levó anclás el 8 de Golfo Dulce con rumbo oeste, y los dos carboneros ingleses que estuvieron en la bahía de este puerto se fueron el 9 con rumbo al Sur. ¿Cambiarán de rumbo uno u otros y se encontrarán por aquí cerca? Es indudable que si esto sucediera el barco haría una buena presa.

Repetimos: con las visitas que se nos están haciendo, nada de raro tendría que un día de estos oigamos retumbar muy cerca los cañones europeos en acción de guerra. Y algo aprenderíamos, pues aquí no conocemos el ruidal que hacen 15 o 20 cañones de 14 pulgadas disparando a un tiempo.